



19 de junio de 2024

JUSTICIA

A proceso en prisión por siete cargos de delitos sexuales contra menor

En maratónica audiencia inicial, el juez de Control y Juicio Oral Penal del Primer Partido Judicial con sede en Aguascalientes, vinculó a proceso a Oscar Luis por los delitos de pornografía infantil, atentados al pudor, violencia familiar, amenazas, corrupción de menores, violación equiparada y violación en grado de tentativa. Todos estos fueron cometidos en agravio de una menor de edad y quien resultó ser integrante de su propia familia. Fue a raíz de reportes ciudadanos, en los que se alertaba sobre la posible violencia doméstica de la que era víctima una adolescente de 15 años, como se dio la detención e inició el proceso.

DERECHOS HUMANOS

Al aboga por los refugiados sudaneses que Egipto expulsa

Por las detenciones "masivas y arbitrarias" y deportación ilegal de refugiados sudaneses desde Egipto, la organización no gubernamental ha emitido una denuncia. Señala que los desplazados huyen del conflicto desatado en abril de 2023 en el país entre el Ejército y las paramilitares Fuerzas de Apoyo Rápido (RSF), por lo que ha pedido a El Cairo que ponga fin a estas medidas.

SEGURIDAD PÚBLICA

Comando ejecuta a policía de tránsito afuera de escuela

Ayer por la mañana, un oficial murió tras ser atacado a balazos sobre el *bulevar Rogelio Pérez Arrambide*, frente a la *Escuela Técnica Roberto Rocca*, en **Pesquería, Nuevo León**. El oficial fue identificado como **Horacio Alvarado Reyes**, y se encontraba abanderando la zona, ya que en el área se encuentran construyendo un puente peatonal; el vehículo oficial quedó marcado con varios impactos de bala, los vidrios destrozados y unos 13 casquillos en la calle.

NACIONAL



Advierten pérdida millonaria por freno de EU a aguacate y mango, tras agresión

El embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, denunció que dos empleados del *Servicio de Inspección de Sanidad Animal y Vegetal (APHIS)* del *Departamento de Agricultura de Estados Unidos* fueron agredidos y detenidos recientemente, mientras realizaban su trabajo en **Michoacán** al momento de inspeccionar aguacates; sin embargo, por la tarde el gobernador de esa entidad, **Alfredo Ramírez**, negó que hayan corrido algún riesgo. "Para garantizar la seguridad de nuestros equipos se suspendieron las inspecciones de aguacates y mangos en Michoacán hasta que se hayan resuelto estos problemas de seguridad", dijo **Salazar**.

INTERNACIONAL

Dios los cría: Norcorea expresa apoyo a Putin en guerra contra Ucrania

El presidente de Rusia, **Vladimir Putin**, y el líder de **Corea del Norte**, **Kim Jong Un**, firmaron un acuerdo de colaboración que incluye un compromiso de ayuda mutua en caso de que cualquiera de las dos naciones sea atacada, mientras **Moscú** y **Pyongyang** enfrentan una escalada de sus enfrentamientos con Occidente. **Kim** señaló que el acuerdo es el "tratado más sólido de la historia" entre ambos países y eleva su relación al nivel de alianza.

DEPORTES



Muere a los 93 el legendario jardinero central Willie Mays

Willie Mays, el pelotero cuya combinación singular de talento, actitud y expresividad lo convirtió en uno de los deportistas más queridos y destacados en la historia de Estados Unidos, murió. Fue emblema de los **Gigantes de Nueva York** y después de **San Francisco**, pero también un ícono de la igualdad, pues inició en 1948 su carrera en las *Ligas Negras*, aquel circuito donde se marginó a los jugadores afroestadounidenses, dentro de las filas de los *Black Barons*. La familia de **Mays** y los **Gigantes de San Francisco** anunciaron que el ex jugador había fallecido en paz, rodeado por sus seres queridos.

CULTURA

Muere Anouk Aimée, actriz de 'La Dolce vita', musa del cine

Nacida como **Françoise Sorya Dreyfus** el 27 de abril de 1932 en París, **Anouk Aimée** fue hija de actores, pero no estuvo cerca de los grandes focos en su infancia por culpa de la *Segunda Guerra Mundial*. En más de 70 años de trayectoria profesional, trabajó en películas míticas como *Lola* (**Jacques Demy**, 1961), *Un hombre y una mujer* (**Claude Lelouch**, 1966) o *La dolce vita* (**Federico Fellini**, 1960). Esta brillante carrera quedó para el recuerdo ahora que la actriz murió ayer a los 92 años.

